

自衛隊を南スークダンに送らない！

自衛隊が「いつでもどこでも誰とでも海外で武力行使できるようになる」ための安保法制が成立して一年。

11月には激しい内戦状態にある南スークダンに北部方面隊が送られる予定です。すでにそのための訓練が進んでいます。これには、安保法制にもとづく改定PKO法が発動され、「駆けつけ警護」などの危険な任務が課せられます。武器使用の大幅な緩和で戦闘に巻き込まれることは必至です。

憲法違反の安保法制で自衛隊員を「殺し、殺される」戦闘に参加させるわけにはいきません。安保法案反対に結集した市民の声で、安保法制の発動を止めましょう。「戦争する国づくり」につながる一切にNO！の声をあげ続けましょう。

守
り
た
い
！
い
の
ち
・
憲
法
9
条

9.19東北一斉アクション 参加

STOP! 安保法制・戦争する国づくり 9.19市民集会

防衛省HPより・日米共同演習
2016.6~8月ハワイ島にて

王城寺原でもオスプレイ訓練!!

9/19(月・祝)

11:30~12:15

元鍛冶丁公園

(三越デパート近く)

8月29日から宮城県王城寺原演習場で行われる日米共同演習で、米海兵隊のMV22オスプレイの参加が予定されています。

オスプレイは低空飛行で敵地に部隊を派兵する強襲作戦に使われるものです。これは米軍と一体化した戦争準備に他なりません。

オスプレイは米軍でも重大事故最多と報告されている危険なものです。

また、5月には同じ王城寺原米海兵隊の演習で、非人道兵器白リン弾が使用されていたことも明らかになっています。

ゲストトーク

横湯園子さん(「女の平和」レッドアクション提唱者)

泥 憲和さん(元自衛官・防空ミサイル部所属)

政党挨拶・リレートーク

アピール行進

共 野党共闘で安保法制を廃止するオールみやぎの会 022-393-6223

安 保 法 制 廃 止 み や ぎ ネ ッ ト 080-8206-3511

安 保 法 制 廃 止 を 求 め る 女 性 議 員 ・ 元 議 院 有 志 の 会 宮 城 090-8920-5555

